

# Einblick in die breite Welt der Kunst

**AUSSTELLUNG „SOMMERFRÜCHTE“** Bilder, Objekte und Skulpturen aus der Akademie

**NORDEN/ISH** – Das ganze breite künstlerische Spektrum der Sommerakademie kann jetzt noch einmal nachvollzogen werden, wer sich die Ausstellung „Sommerfrüchte“ ansieht, die am Sonntag im Norder Volkshochschulgebäude eröffnet wurde.

Bilder, Objekte und Skulpturen aus nahezu allen Kursen, die während der Sommerferien angeboten wurden, geben einen guten Einblick in die Möglichkeiten, die Kunst bieten kann. Verschiedenste Techniken wurden gelehrt und von den Kursteilnehmern umgesetzt. Die Ausstellung bietet Anregungen gerade auch für jene, die selbst vielleicht einmal Kurse besuchen möchten. Sie macht deutlich, dass sowohl Anfänger als auch schon professionell Arbeitende aus den Kursen etwas für sich und ihre weitere künstlerische Tätigkeit mitnehmen.

Hier könne jeder finden, was er brauche, erklärte Hildegard Peters, die gemeinsam mit Heiko Groth vom Norder Kunstverein die Ausstellung

eröffnete. Durch professionelle Anleitung werde jedem geholfen, schnell auch zum Erfolg zu kommen, sich weiterzuent-

wickeln.

Die Ausstellung ist bis zum 18. September auf zwei Ebenen im Norder Volkshochschulge-

bäude zu sehen, ein Windspiel hängt zudem im Garten zwischen Volkshochschule und Kunstschule.



Die Eröffnung der Ausstellung „Sommerfrüchte“ in der Volkshochschule stieß am Wochenende auf große Resonanz.

FOTO: HARTMANN